

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Les Cygnes de la Tour enchaînent les rendez-vous conviviaux



Il y avait encore du monde en fin de matinée.

Dimanche 8 février, les aînés de l'association Les Cygnes de la Tour ont invité tous les amateurs de boudin à les rejoindre.

La veille, Yves Brolis, Michel Grillet, André Perin, dit Titine, et Jean-Pierre Chenevier s'étaient affairés pour confectionner 80 kg de boudin et 70 saucissons à cuire. Après l'effort, le réconfort : ils ont donc dégusté des diots le midi.

Les dames du club, de leur côté, préparaient des pâtisseries, mais Chantal, dite Pin's, a ajouté pour la première fois des parts de pâté de campagne maison à la vente comprenant aussi du pain de campagne, des potimarrons et des tabliers de cuisine cousu main !

Tout est parti durant la matinée de vente, qui est surtout l'occasion pour les habitants de se retrouver.

C'était le deuxième rendez-vous 2026, après l'après-midi galette de janvier, et avant l'assemblée générale qui aura lieu le mercredi 18 février à 14 h.